



12.05.2013 - 12:54 Uhr

Meisterliche Stimmung in München: Paulaner gratuliert dem FC Bayern München zum Gewinn der Meisterschaft

München (ots) -

Cross reference: Picture is available via epa european pressphoto agency (<http://www.epa.eu>) -

Ausnahmезustand in München: Nach dem letzten Heimspiel des FC Bayern München in der deutschen Fußballbundesliga hielten die Bayern endlich die lang ersehnte Meisterschale in den Händen. Fans und Spieler feierten die 23. Meisterschaft in der Münchner Allianz-Arena ausgelassen - mit 10 Tausend Litern spendiertem Weißbier des langjährigen Premiumsponsors Paulaner. Stilecht in 3-Liter-Gläsern von den "Paulas" - den hübschen Weißbier-Botschafterinnen in traditioneller Tracht - gereicht, fand die ausgelassene Stimmung auf dem Spielfeld in den legendären Bierduschen ihren Höhepunkt. Die Paulaner Brauerei gratuliert und freut sich auf weitere gemeinsame Erfolge "made in Bavaria".

Kontakt:

International press office
public:news GmbH press agency
Rene Grebel
ABC-Straße 4-8
20354 Hamburg
Germany

Phone: +49-(0)40-866 888-23

Fax: +49-(0)40-866 888-10

E-Mail: grebel@publicnews.de

Internet: www.publicnews.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100051622/100737656> abgerufen werden.